



Aristides, un sceau contre l'oubli

publié le 26/06/2022

Le projet *Aristides, un sceau contre l'oubli*, arrive à sa fin.

Cette année, les élèves des classes 3ème C et D ont pu découvrir ce personnage unique, qui a une place au *Panteão Nacional* portugais et au Panthéon français. Ce projet interdisciplinaire (Histoire-Géographie, Français, Arts Plastiques et Portugais) a abouti à la réalisation d'un film et d'une exposition.

Le film a été présenté au concours lancé par le *RAHMI* (Réseau des acteurs de l'histoire et de la mémoire de l'immigration en Nouvelle-Aquitaine). Le jury nous a attribué 12 coups de coeurs !

L'exposition *Aristides, un sceau contre l'oubli* montre le parcours de cet Homme, dans le contexte de guerre et son acte de bravoure.

Pour conclure, les élèves se sont rendus à Bordeaux afin d'y rencontrer l'actuel Consul Général du Portugal, moment d'échange riche, et ont pu sillonner une partie de cette ville, théâtre du projet.

Vous pouvez découvrir tous les détails du projet en visualisant les vidéos indiquées ci-dessous :

Documents joints



[Aristides de Sousa Mendes](#) (Video Youtube)



[Aristides, un sceau contre l'oubli](#) (Video Youtube)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.